

European Energy Award

## Jena und Erfurt ausgezeichnet

**[16.01.2015] Die Städte Jena und Erfurt haben den European Energy Award erhalten. Das Land Thüringen kündigt in diesem Zusammenhang an, die Klimaschutzaktivitäten der Kommunen künftig stärker zu unterstützen.**

Die Städte Jena und Erfurt sind mit dem European Energy Award (eea) ausgezeichnet worden. Laut dem Thüringer Umweltministerium verfügen beide Städte bereits über Konzepte zum Klimaschutz und zum Energie-Management. Jena nimmt seit dem Jahr 2005 erfolgreich am European Energy Award teil. In den Jahren 2007, 2010 und 2014 wurde die Stadt jeweils mit dem eea-Gold zertifiziert. Erfurt wurde erstmals mit dem eea ausgezeichnet. Das Land Thüringen hat mit Blick auf die Auszeichnung angekündigt, die Klimaschutz-Aktivitäten seiner Kommunen künftig stärker zu unterstützen. „Die Energiewende und wirksamer Klimaschutz finden vor allem im Lokalen statt“, sagt Thüringens Umwelt- und Energieministerin Anja Siegesmund (Bündnis 90/Die Grünen). Deshalb werden wir Gemeinden und Landkreise bei der Umsetzung eigener Energie- und Klimaschutzkonzepte zur Seite stehen.“

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, Anja Siegesmund, Erfurt, European Energy Award, Jena